

学校だより～希望高く輝け～

第11号

令和3年3月24日発行

富山市立大沢野中学校

〒939-2253 富山市八木山550

学校HP

大沢野中学校

TEL 468-2600 FAX 468-2211

検索



あいさつ駅伝の様子

沢中 大好き！

校長 山木 恵一

年度の最後にあたり、大沢野中学校のよいところを再確認します。

施設では、富山市26中学校の中で、学校の敷地面積2位、校舎面積7位、体育館面積1位、グラウンド面積3位で、38年目の校舎は市内でも新しい方で、廊下も広々としています。そして学校のすぐ近くに大沢野陸上競技場、大沢野スタジアム、水緑公園、アイザックスポーツドームがあります。また、敷地内に友情の池があり、周囲にたくさんの樹木、草花が繁り、四季折々に美しい光景が広がります。周辺には危険な動物（熊、猿、蜂）も出没しますが、カモシカ、キジ、サギ、ツバメ、オコジョ、蛙など、たくさんの動物を見るることができます。

大沢野地域の皆様には、『14歳の挑戦』で毎年、多くの事業所に協力をしていただいたり、教育振興会を通して手厚い支援をいただいたりしています。今年度からコミュニティ・スクールとなり、さらに地域の皆様との結びつきが強くなってきました。

保護者の皆様も学校運営への支援や学校行事での協力など、PTA執行部を中心に、本当に生徒のために動いていただいている。

そして、何よりも生徒がよく頑張ってくれます。伝統のあいさつ駅伝、採点されなくても頑張る体育大会のパフォーマンス、合唱コンクールの素晴らしい歌声、一生懸命ぞうきんがけをする清掃、生徒が頑張る生徒会活動や部活動等、素直で誠実で前向きな生徒がほとんどです。

私は、そんな大沢野中学校が大好きです。

生徒の皆さんにはどうですか？もうすでに「沢中大好き」な人もいると思いますが、まだまだ沢中の魅力に気づいてない人もいると思います。来年度、新2、3年生が胸を張って、「沢中大好き！」と言えるように、さらに積極的に主体的に活動し、沢中をを盛り上げていってください。そして、新1年生にも「沢中大好き！」と言ってもらえるようにしてください。

最後に、私事ですが、3月末をもって退職いたします。大沢野中学校では教頭と校長として7年間勤務させていただきました。その間、生徒に恵まれ、保護者や地域の皆様にたくさんの声援とご支援をいただきました。本当にありがとうございました。

今後の大沢野中学校、大沢野地域のさらなる発展、飛躍をお祈りしています。

「沢中、大沢野地域 大好き！」です。



○ 4月の行事予定 ○

2日(金)	PTA執行部会	14日(水)	身体測定、視力測定
6日(火)	離任式・着任式・始業式		聴力検査(1年)
7日(水)	給食開始、入学式準備	15日(木)	内科検診(3年)
8日(木)	第39回入学式	16日(金)	PTA理事会
	※2、3年生は自宅学習	19日(月)	中教研全体研修会のため午後放課 給食あり
9日(金)	給食開始(1年生)	21日(水)	生徒議会、実践部会
	交通安全教室(1年生)	22日(木)	内科検診(2年、サルビア級)
	聴力検査(2、3年生)	24日(土)	授業参観、PTA総会(書面決議)、 学年懇談会、部活動保護者会
12日(月)	創校記念式 中教研学力調査(2、3年生) ～13日(火)	26日(月)	振替休業日
	市学力調査(1年生) ～13日(火)	28日(水)	避難訓練
		29日(木)	昭和の日

4月

教育振興会 第2回理事会を行いました。

3月12日（金）に、教育振興会の第2回理事会を行いました。理事会では、今年度の事業報告と会計の中間報告を行い、理事の方に承認していただきました。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響のため、各種大会等が中止となり、年度当初に立てた予算案を大きく変更し、9月に開催した臨時理事会で承認していただきました。その変更により、吹奏楽部、野球部、ボート部から要望のあった物品を購入させていただいたことも併せて報告しました。

また、令和3年度の事業計画と予算案について提案し、内容について共通理解を図りました。令和3年度の事業計画及び予算案につきましては、令和3年度の理事が決定した後、改めて、理事会を開き、検討する予定です。



卒業証書授与式

3月17日（水）、第38回卒業証書授与式を行いました。今年度も新型コロナウイルス対策をしながらの実施となりました。

対策として、在校生は、代表生徒のみの参加としたり、2階ギャラリーにも保護者席を一部設置したりして、よりソーシャルディスタンスや換気を意識しました。

卒業証書授与式の前日に行った予行では、在校生が「あなたに会えて・・・」を、卒業生が「群青」を歌いました。歌う前に、互いにメッセージを伝え合うことで、より気持ちのこもった歌声となり、感動に涙する姿も見られました。在校生は、卒業生の立派な姿を見ることで、大沢野中学校の伝統を引き継ぎ、さらに頑張ろうとする自覚をもつことができたのではないでしょうか。

卒業生の保護者の皆様には、これまでの大沢野中学校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。



